



Desde Cambio Radical piden retirar la tributaria con el dólar a \$5 mil

Agregan que el Gobierno debe anunciar más explotaciones de gas y petróleo y no hacer más cambios en Ecopetrol.

Por:

Redacción Política



El representante **Victor Tovar**, de Cambio Radical, pidió al Gobierno retirar el proyecto de reforma tributaria, sobre todo, cuando el **dólar rebasa la barrera inédita de los \$5 mil**.

→ Cambio Radical y Centro Democrático radican moción de censura contra Minminas

"Con el dólar a \$5 mil, el Gobierno debe **retirar la tributaria** y anunciar más explotaciones de gas y **petróleo**, solo esos mensajes llevarán tranquilidad a los mercados y a la economía colombiana", advirtió el parlamentario.

Agregó que se trata de "decisiones urgentes y sensatas para el bien del país", pues "es indudable el impacto de la tributaria sobre una **inflación que es ya galopante**".

Agregó que, así mismo, el Ejecutivo debe anunciar "que habrá apertura a nuevas explotaciones de gas y **petróleo**" y es indispensable que "no haga más cambios abruptos en **Ecopetrol**".

→ Petro anuncia \$500 mil a madres cabezas de familia y primera infancia

Solo esos mensajes, reiteró Trujillo, "llevarán tranquilidad a los mercados, harán que el dólar detenga su escalada alcista, **Ecopetrol** se fortalecerá como el gran activo del país y el gobierno de **Gustavo Petro** podrá cumplir sus promesas sociales".

Compartir:    

Noticias relacionadas



Economía · 09:20 AM

Dólar alcanza los \$5.000 por primera vez en la historia de Colombia

Te puede interesar:



Cambio Radical y Centro Democrático radican moción de censura contra Minminas



"Cambio en rendición de cuentas generaría riesgos para la transparencia"



Petro desmiente que el pan suba por la tributaria



Mujer fue a visitar a su esposo a la cárcel y él estaba en visita conyugal



La reacción de Jarlan Barrera cuando Duque bota el penal y Junior clasifica



Cambio Radical mantiene 10 puntos contra la reforma tributaria



"Señalan que por mí fue la pelea": asistente a fiesta Punta Roca



Los cambios que ha tenido la tributaria esta semana

LAS MÁS LEÍDAS



Jarlan Barrera

"Te toca seguir llorando, hijo", el duro mensaje de Luis Grau a Jarlan



Soledad

Mujer en Soledad habría fingido embarazo para retener a su pareja



Alcaldía de Barranquilla

Motos no pueden circular de 11:00 p. m. a 5:00 a. m.



Gran Vía

Cierres en corredor universitario por inicio de obras de la Gran Vía



5 mil pesos

Dólar alcanza los \$5.000 por primera vez en la historia de Colombia



Asesinato

Aberrante: a tendero de Luruaco lo mataron con su bebé en brazos



Fútbol

Un cambio a tiempo que dio resultado



Fórmula 1

Stefano Domenicali, presidente de la Fórmula 1, aterrizó en Barranquilla



Impuesto



cuadrangulares



Estos son los alimentos que tendrían impuesto en la tributaria



Así le fue a Junior con los rivales que tendrá en los cuadrangulares



Air-e
Los sectores que estarán sin luz este martes en Barranquilla



Jaime Pumarejo
Stefano Domenicali, presidente de la F1, recorrió Barranquilla con Pumarejo

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directo o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:     

PORTADA DEL DÍA

SECCIONES



Ver portada

NUESTROS PORTALES

Términos y Condiciones 

Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733



Miembro de:

